



PRESENTA

En 1787, el emperador José II de Austria encargó a sus dos mayores músicos que compusieran una ópera cada uno con un tema semejante. En ese momento comenzó una historia de rivalidad y admiración. Ahora, más de dos siglos después, sus músicas cobran vida y el público de Valladolid decidirá el duelo.

El primer concierto interactivo de la historia
CONCIERTO DE SEMANA SANTA



MOZART *vs* **SALIERI**

ORFEÓN Y JOVEN ORQUESTA
SINFÓNICA DE VALLADOLID

IDEA ORIGINAL Y DIRECCIÓN
ERNESTO MONSALVE

SALA SINFÓNICA DEL C.C. MIGUEL DELIBES
SÁBADO 23 DE MARZO
A LAS 19:30 H.

CON LA COLABORACIÓN DE



A BENEFICIO DE



Caritas
en Castilla y León

Entradas ya a la venta:

- Taquillas del Auditorio
- Oficina de Turismo (Acera Recoletos)
- www.rtvcl.es

Precios: de 8€ a 15 €

Más información en

www.rtvcl.es y en
www.antoniosalieri.es